

gemE: JSG Neuthard/Büchenau - HV 9:20

Montag, 21. November 2011

Der Bann ist gebrochen

Martin Hofmann

Endlich! Nach einigen ordentlichen Leistungen, die aber nicht mit Punkten belohnt wurden, gelang nun gegen die E-Jugend vor Neuthard der erste Punktgewinn für unsere E-Jugend. Zunächst lief es noch etwas zäh für unsere Kinder, die Mühe hatten, sich abzusetzen, aber durch die Entschlossenheit von Luisa, die einige Male schön mit Ingmar im Angriff kreuzte, und den Würfeln von Jonas führte man schon zur Pause mit 11:5.

Das gab Sicherheit für die zweite Hälfte, und schöne Tore von Katharina, Volker und Marius rundeten das Ergebnis ab. Pascal lieferte gewohnt zuverlässig saubere Abwehrarbeit; man merkt nicht, daß er zwei Jahre jünger ist als ie anderen. Nico im Tor wurde sicherer, und hielt gut. So kam man zum 20:9 -Sieg (in Punkten: 120-45). Dies war nicht einmal das beste Spiel unserer E-Jugend, sollte aber die Sicherheit geben, daß man Spiele gewinnen kann. Nächstes Wochenende gegen Forst kommt wieder ein Gegner auf Augenhöhe, so daß man auf ein spannendes Spiel hoffen kann.

Es spielten: Luisa Reinfant (5), Pascal Günther, Katharina Michel (1), Ingmar Hofmann (3), Volker Koller (2), Marius Hoffmann (1), Nico Geißler (TW), Jonas Reinfant (8)